Los Andes

## Amenazan a travestis

MARIANA MADARIAGA

Rodrigo López, presidente de TravesChile Aconcagua, aseguró que ha recibido un sinnúmero de amenazas de muerte luego de que denunciara las 32 golpizas y dos asesinatos que han afectado durante los últimos dos años a los travestis de la zona.

"Sólo queremos justicia. He sido varias veces agredido verbalmente en la calle y esta situación ye se ha tornado insostenible", criticó Rodrigo López. El dirigente aseguró que pese a las denuncias, el gobernador provincial, René Canales, y el alcalde de Los Andes, Manuel Rivera, intentaron bajarle el perfil al tema.

"Dijeron que esto era sólo una tremenda escandalera que está causando daño a la provincia",

"Hay cosas que ocurren acá y que no se saben. Sabemos que los camioneros tienen que ver con esto. Estos temas no pueden estar ocultos. Los crímenes no pueden quedar impunes", añadió.

Rolando Jiménez, presidente del Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh), manifestó su apoyo a los travestis. "Cada vez que se cometen delitos con homosexuales y travestis, el trato que sufren por parte de las autoridades es muy discriminatorio", dijo.

Jiménez entregó ayer una carta al presidente de la Corte Suprema sobre abusos cometidos contra sus representados. La próxima semana integrará una Comisión Tripartita Antidiscriminatoria en conjunto con el parlamento y el ejecutivo.